



PAN no extenderá plazo de la participación militar en la Guardia Nacional: Jorge Romero

“En congruencia con la Moratoria Constitucional comprometida y firmada de frente a la sociedad, las y los Diputados Federales de Acción Nacional no aprobaremos ninguna reforma constitucional que extienda el plazo que limitaba la participación militar en la Guardia Nacional, la cual fue aprobada en su momento para fortalecer una policía civil con suficiente estructura, capacidad y cobertura territorial, ya que hasta ahora, dicho periodo de tiempo ha sido usado exactamente en sentido contrario, para dismantelar las policías civiles federal, estatales y municipales, llevando al país por el camino incorrecto de la militarización y de la fallida estrategia que ha incrementado la violencia y la inseguridad en gran parte del territorio nacional”, expresó Jorge Romero.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/235415/pan-no-extendera-plazo-de-la-participacion-militar-en-la-guardia-nacional-jorge->